

Pressemitteilung, 27. Juni 2024

Mietcafés finden auch im Juli wieder statt

Die Mietcafés des Landkreises Günzburg finden auch im Juli wieder statt. Bei den Mietcafés können sich Wohnungssuchende rund um alle Themen aus dem Bereich „Wohnen“ kostenlos beraten lassen wie z.B. zur Wohnungssuche, Erstellen einer Mietmappe zur Bewerbung für Wohnraum, Information zu Wohnbaugenossenschaften im Landkreis, Kommunikation mit dem Vermieter - auch zu Kündigungen. Eine vorherige Terminvereinbarung ist nicht notwendig. Die Mietcafés finden einmal monatlich in Krumbach, Burgau und Günzburg statt.

Die nächsten Termine sind:

Krumbach: Am Dienstag, 02. Juli 2024, von 16:30 Uhr bis 18:30 Uhr, findet das Mietcafé im 1. Obergeschoss des „Stückwerk“, Luitpoldstraße 10, statt.

Burgau: Am Donnerstag, 18. Juli 2024, von 10:00 Uhr bis 12:00 Uhr findet das Mietcafé in den Räumlichkeiten der Evang-Luth. Kirchengemeinde in der Landrichter-von-Brück-Str. 2, statt.

Günzburg: Am Donnerstag, 18. Juli 2024, von 16:30 Uhr bis 18:30 Uhr findet das Mietcafé Günzburg in den Räumlichkeiten der Außenstelle des Landratsamts, im Hofgartenweg 8, statt. Hier ist eine russischsprachige Laiendolmetscherin vor Ort.

Weitere Informationen und alle Termine sind auch im Veranstaltungskalender auf der Familien-Plattform des Landkreises Günzburg unter <https://familie-leben-landkreis-guenzburg.de> zu finden.

Die Mietcafés werden in Kooperation des Integrationsbeauftragten des Landkreises mit der Flüchtlings- und Integrationsberatungsstelle des Diakonischen Werks Neu-Ulm e.V. durchgeführt.

